



Pedro Sánchez reprocha a la oposición llamamiento a la violencia

Description

(Madrid) Los intercambios de reproches entre el Gobierno español y la oposición del Partido Popular (PP) siguen al alza hoy, en una semana que retomó el curso político con mucha agresividad.

En sus redes sociales, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, acusó este sábado al secretario general del PP, Miguel Tellado, de llamar a la violencia y cuestionar la democracia tras convocar a «cavar la fosa donde reposarán los restos» del Ejecutivo.

De inmediato, Tellado respondió con dureza y señaló a Sánchez, de haber manipulado de manera burda sus declaraciones.

«Qué manipulación más burda pero el Francomodín (en referencia a la dictadura franquista) ya no da más de sí».

En la misma red social X, el jefe del Ejecutivo lamentó el discurso realizado por Tellado en un acto del PP en Pamplona, donde ha afirmó que «este puede ser el último curso político de este Gobierno (...) aquí podemos empezar a cavar la fosa donde reposarán los restos de un Gobierno que nunca debió haber existido en nuestro país».

Sánchez consideró que estas palabras representan «un insulto a los miles de españoles cuyos familiares yacieron o yacen aún en una fosa», y remarcó que se trata de «una apelación encubierta a la violencia (...), un cuestionamiento de la democracia».

El gobernante argumentó que el PP confirma con este tipo de discurso que se ha rendido al odio de la ultraderecha y «no tiene nada positivo que aportar a nuestro país».

Pero Tellado no quedó en silencio e insistió en que «es una vergüenza» que Sánchez «siembre el enfrentamiento entre españoles» y de esta forma crear «una falsa polémica, tapando que su hasta hace poco número dos (Santos Cerdán), esté en la cárcel por corrupción».

También, no desperdició la ocasión para apuntar hacia la mujer del jefe del Gobierno, Begoña Gómez, de quien dijo «con ella comenzará el verdadero año judicial de España».

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025